



Redes de Poder GDL



LEMUS Y HACES

El encuentro que sostuvieron el gobernador de Jalisco, **Pablo Lemus Navarro**, y el dirigente nacional de la **CATEM**, probablemente tendrá repercusiones mucho más allá del mero ámbito laboral del estado, al tratarse de la organización sindical más identificada con el nuevo régimen político establecido por **Morena**.

En efecto, si hay en estos momentos algún líder gremial que resulte icónico de este nuevo sindicalismo completamente coaligado con el régimen que inauguró el ahora expresidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, ese debe ser sin lugar a dudas **Haces Barba**, cuya

reciente presencia en Jalisco sacudió las aguas del entorno político local.

Los comentarios que intercambiaron el gobernador de Jalisco y el dirigente sindical, expresándose mutuamente su disposición por colaborar constructivamente durante el presente sexenio, se dimensionan mejor en sus alcances cuando no se olvida ni por un instante que el segundo funge también como legislador federal por **Morena**, y que se trata de uno de los políticos más cercanos en la actualidad al líder parlamentario de la bancada morenista en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**.

Durante la toma de protesta del Comité Estatal de esa orga-



El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, se reunió con el dirigente nacional de la **CATEM**, Pedro Miguel Haces Barba.

nización sindical en Jalisco, el mandatario expresó: "En Jalisco lo que ofertamos es talento, es mente de obra, es capacidad, lealtad, trabajo conjunto, y por eso, quiero hacer un reconocimiento a toda la clase trabajadora hoy aquí presente. Gracias a ustedes, Jalisco es grande. (...) Esa responsabilidad de cuidar las fuentes de trabajo, defendiendo siempre los derechos de los trabajadores (...) Vamos a

seguir trabajando por ese clima de paz laboral en Jalisco".

Mientras que el representante gremial y diputado federal dirigió comentarios como el siguiente al gobernador emanado de Movimiento Ciudadano: "Le quiero decir, gobernador, que aquí en **CATEM** tiene una mano amiga para trabajar de la mano, y que queremos que le vaya bien a usted para que le vaya bien a su Estado. Y seguro estoy



que así va a ser, porque todos hoy debemos ir unidos”.

OFICIO POLÍTICO

No es nuevo tampoco el interés que muestra el gobernador jalisciense por tejer alianzas con actores políticos que trascienden la órbita dominada por Movimiento Ciudadano, como lo hizo manifiesto hace unas semanas cuando invitó a un encuentro a legisladores locales y federales por Jalisco de todos los partidos políticos, y donde optó por sentarse hombro con hombro con el **senador de Morena, Carlos Lomelí Bolaños**.

Haces Barba tendrá como su principal representante en Jalisco a Alfredo Barba Mariscal, **exalcalde de Tlaquepaque** por el **PRI**, miembro de una poderosa familia política arraigada en ese municipio (no es casualidad que ahí haya asumido la dirigencia local de CATEM) y, desde ahora, un personaje político renacido que vuelve a insertarse en la palestra estatal.